

# BAKAMLA

## Koramil 0602-11/Tirtayasa Lepas Dua Prajurit Menjelang Pensiun

A. Nopriyadi - [SERANG.BAKAMLA.ID](http://SERANG.BAKAMLA.ID)

Jan 4, 2025 - 15:34



Serang – Koramil 0602-11/Tirtayasa melaksanakan acara pelepasan dua prajurit yang akan memasuki masa pensiun bertempat di Makoramil 0602-11/Tirtayasa, Kecamatan Tirtayasa, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Sabtu (04/01/2025).

Acara ini dipimpin langsung oleh Komandan Koramil (Danramil) 0602-11/Tirtayasa, Kaptan Inf Jajang Supriatna, S.Kom.



Dua prajurit yang dilepas adalah Pelda Arsenius Marpaung dan Kopka Ana Karna, yang telah mengabdikan selama puluhan tahun di TNI AD dengan dedikasi dan loyalitas tinggi.

Dalam sambutannya, Kapten Inf Jajang Supriatna menyampaikan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada kedua prajurit atas pengabdian dan kontribusi mereka selama bertugas.

"Kami merasa bangga dan bersyukur atas dedikasi yang telah diberikan oleh Pelda Arsenius Marpaung dan Kopka Ana Karna selama ini. Masa pensiun bukan akhir dari pengabdian, tetapi awal dari babak baru dalam kehidupan. Semoga semangat yang selama ini ditunjukkan tetap menjadi teladan bagi kami semua," ujarnya.



Acara pelepasan berlangsung penuh rasa haru dan kekeluargaan. Kedua prajurit yang akan pensiun juga menyampaikan kesan dan pesan mereka selama bertugas.

Pelda Arsenius Marpaung mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas dukungan dari Koramil 0602-11/Tirtayasa selama masa pengabdianya.



"Saya sangat bersyukur bisa menjalani tugas bersama rekan-rekan yang luar biasa. Pengalaman di sini menjadi bagian penting dalam hidup saya. Terima

kasih atas kebersamaan dan dukungannya," katanya.

Sementara itu, Kopka Ana Karna turut menyampaikan harapannya agar Koramil 0602-11/Tirtayasa semakin maju dan solid ke depannya.



Acara ditutup dengan pemberian cinderamata kepada kedua prajurit sebagai bentuk penghargaan atas pengabdian mereka, dilanjutkan dengan doa bersama dan sesi foto.

Dengan semangat kekeluargaan yang terjalin, momen pelepasan ini menjadi bukti nyata penghormatan TNI kepada prajurit yang telah mengabdikan hidupnya bagi bangsa dan negara.